

平成29年6月定例会会議録（第4号）

平成29年6月15日 木曜日 午前10時00分開議

渋谷 佐輔 議長 小関 秀一 副議長

出席議員（15名）

1番	宇津木 正紀	議員	2番	浅野 敏明	議員
3番	金子 豊美	議員	4番	内谷 邦彦	議員
5番	平 進介	議員	6番	鈴木 富美子	議員
7番	渡部 秀樹	議員	8番	今泉 春江	議員
9番	梅津 善之	議員	10番	赤間 泰広	議員
11番	小関 秀一	議員	12番	五十嵐 智洋	議員
13番	蒲生 光男	議員	14番	安部 隆	議員
16番	渋谷 佐輔	議員			

欠席議員（1名）

15番 町田 義昭 議員

説明のため出席した者

内谷 重治	市長	遠藤 健司	副市長
泡淵 栄人	地方創生戦略監併教育戦略監	齋藤 環樹	総務参事
松木 幸嗣	厚生参事	竹田 利弘	総合政策課長
佐野 安広	総務課長	松木 満	財政課長
桐生 芳弘	公共施設整備課長	小関 浩幸	地域づくり推進課長
伊藤 亮一	会計管理者兼会計課長兼税務課長	佐藤 隆	市民課長
手塚 慶一	健康課長	高橋 正典	福祉あんしん課長
金子 剛	子育て推進課長	堀越 俊一郎	監査委員
平田 裕	教育長	鈴木 國男	選挙管理委員会委員長
谷澤 秀一	産業参事	青木 邦博	建設参事
遠藤 敏広	農林課長併農業委員会事務局長	中田 浩之	商工観光課長
横山 照康	産業活力推進課長	多田 茂之	建設課長
鈴木 嗣郎	上下水道課長	横山 賢一	教育参事
鈴木 博郎	学校教育課長	川村 直人	文化生涯学習課長

沼澤孝典 生涯スポーツ課長

鈴木良弘

選挙管理委員会事務局長
併監査委員事務局長

渋谷正通 消防主幹

事務局職員出席者

高石潤一 議会事務局長

小林克人 補

佐

若月由紀 議事調査主査

安達洋司 技士

長

議事日程（第4号）

平成29年6月15日 木曜日 午前10時00分開議

日程第 1 市政一般に関する質問

9番 梅津善之 議員

11番 赤間泰広 議員

本日の会議に付した事件

議事日程（第4号）に同じ

開 議

○**渋谷佐輔議長** おはようございます。

これから本日の会議を開きます。

本日の会議に欠席の通告議員は、15番、町田義昭議員の1名であります。

よって、ただいまの出席議員は定足数に達しております。

本日の会議は、配付しております議事日程第4号をもって進めます。

日程第1 市政一般に関する質問

○**渋谷佐輔議長** 日程第1、市政一般に関する質問を昨日に引き続き行います。

それでは順次、ご指名いたします。

梅津善之議員の質問

○**渋谷佐輔議長** 順位10番、議席番号9番、梅津善之議員。

○**9番 梅津善之議員** おはようございます。

一般質問3日目、一番最初の質問になります。お疲れのところだと思いますが、最後までよろしくお願ひしたいと思います。

きょうの朝、平野小学校の私の娘、6年生ですけど、修学旅行に出発しました。天気もよくてにこにこ行ったわけですが、親に似て何か準備が遅くて、朝、ばたばたとしてたみたいでした。行ってほっとしたのはよかったですけども、ちょうど1年前の5月末ですかね、朝、一

緒にご飯食べると、お父さん、きょう学校行きたくないという話を、目の前で、おかわりしてご飯食ったべと言ったのに、おなか痛いんだと、こう言うわけです。何もどこも悪くないのに学校行きたくないと、こう言うわけですね。先生に、ちょっときょうはなんて話ししたら、教頭先生と担任の先生がすぐお見えになって、1時間ぐらい話しして連れてってもらいました。次の週の月曜日と同じようなことがあって、同じく先生方がすぐ対応していただいて、連れていていただいた。すごくありがたいなと思っておりますし、後でなぜだなんていう話を聞いてみると、私も5月の連休からずっと農作業で忙しくて話も聞いている暇もなかったんですけども、まず、クラスの中で学級委員になれなかったとか、獅子踊りの踊り子になれなかったとか、自分ができないことを何かみんなに認めてもらえないのが残念だなんて話を後で聞きました。

私は、与えられたことは一生懸命すれば、みんな見ててくれるんだよなんつう話をさせていただいて、できない、認めてもらえないことを他人を恨んだり周りの人を恨んだりすることはないんだと。自分が認めてもらえないのはみずからがだめなんだよという話を娘にしました。本人はわかっているかどうかわかりませんが、ほかの誰かが悪いなんて言っても、これ話にならないわけで、自分に振り返って、与えられたことを一生懸命やることも大切じゃないかななんていう話を子供にしたところでもございました。親の心を果たして子供はどれぐらいわかっているか、私もなかなか難しくわかりませんが、悩みながら子育てをしているところでございます。

通告に従い質問をさせていただきます。

ただいま報道等で茨城県の13歳の女子生徒でありますとか、隣の宮城県の仙台市の男子生徒でございます。いじめが原因か否かは別にしても、みずから命を落とされたなんていう報道が